

にこにこ
しなやかに考え
がまん強く
たくましい子ども



西方小だより



新年 おめでとうございます

保護者、地域の皆様、改めまして新年おめでとうございます。本年度も昨年に引き続き西方小学校へのサポートと応援をよろしく申し上げます。

さて、昨年は、5月より、新型コロナウイルスへの対応が変わり、学校も徐々に以前の日常を取り戻していった1年であったように思います。学校に地域の方や外部講師、保護者に来ていただき、児童の学習を見ていただいたり、共に体験活動をしていただいたりして様々な学びを児童が体験できたことを嬉しく思います。また、大きな事故や怪我などがなく、児童が安全な学校生活を送れたことも併せてありがたく思っています。一方、新年早々に能登半島での地震や羽田空港での事故など想像を超える事態が起きており、残念ながら今年は穏やかな正月とは言い難いようです。

3学期が始まり、始業式でも言いましたが、児童には機会があるたびに自分の好きなこと、得意なことにしっかり取り組み、個性を伸ばしてほしいと伝えています。また、6年生は卒業に向けて、他の学年は進級に向けて最後のまとめの時期になります。特に、6年生は今のメンバーで過ごす最後の三か月です。思い出深く充実した3学期にしてほしいと思います。



しめ縄飾り

12月11日(月)に5年生は西方公民館主催のしめ縄飾りづくりに参加しました。毎年12月のこの時期に5年生が参加しています。今年も地域のボランティアの皆さんに協力していただき、各自の個性が表れたしめ縄をつくることができました。5年生の家庭にはお正月の間飾られていたのではないのでしょうか。小学校用のしめ縄も作っていただき、冬休みの間児童玄関に飾らせていただきました。指導をしてくださった松尾さん、富谷さん、定岡さん、小藤さん、福田さん、船越さんありがとうございました。



3年生は12月15日(金)に西方公民館、19日(火)に新見公立大学に社会見学に行きました。西方公民館では、この日、地域の皆さんのカラオケ教室が開催されていました。休憩時に一緒にラジオ体操を行い、楽しく交流させてい

校外学習

3年生は12月15日(金)に西方公民館、19日(火)に新見公立大学に社会見学に行きました。西方公民館では、この日、地域の皆さんのカラオケ教室が開催されていました。休憩時に一緒にラジオ体操を行い、楽しく交流させてい





ただきました。その後、中国銀行新見支店の方に講師に来ていただき、クイズや体験活動を通じて「お金について」学習をしました。公民館が地域の様々な活動に利用されていることが児童にもよくわかったようです。

大学は小学校の隣にありますが、児童が中に入ることはまずありません。広い講堂や教室、エレベーターに驚いていました。大学の職員の方に校内を案内していただきました。何年か先には学生として大学で学んでいる児童もいるかもしれません。図書館は一般利用もできるということを教

えてもらいました。

公立大学の皆様、学習会を計画してくださった公民館の皆様、中国銀行新見支店の皆様、ありがとうございました。

習字指導

12月20日(水)、21日(木)の両日、定岡さん、乗本さんをお願いして、3年生以上に毛筆習字の指導をしていただきました。書き初め展に向け、毎年この時期にお願いしています。どの児童も真剣な態度で取り組んでいました。学年が上がるにつれ集中力が増し、教室の空気もピンと張りつめていました。良い字が書けたようです。指導に来ていただきありがとうございました。各学年の課題は1年【大きなゆめがあります。】、2年【新しい年をおかえました。】、3年【しぜん】、4年【思いやり】、5年【光る大地】、6年【五色の雲】です。(1, 2年生は硬筆習字です。) 審査結果は2月にお知らせします。



今月の論語

まな とき なら また よろこ
 学びて時にこれを習う亦た説ばしからずや

勉強をすれば頭が柔らかくなり、いろいろな見方や考え方ができるようになる。という意味です。例えばキリンを上から見ただけでは、キリンに長い首があることは分かりません。前から見たらどうだろう。後ろから見たらどうだろう。と考えるとうどうですか。勉強をしない人は、色々な考えができないので、物事を間違っているとらえるかもしれません。色んな風に考えることができるために勉強をするのですね。

斎藤 隆 著 「小学生のための論語」

1月 行事予定

24日(水) 参観日
 ふれあい集会

2月 行事予定

1日(木) 新見第一中学校入学説明会
 8日(木) 西方小入学説明会
 29日(木) 参観日・学級懇談・PTA 全体会
 運営委員会・三役会



年が明け、春高バレーで岡山県の就実高校が優勝するという県民にとって大変うれしいニュースが飛び込んできました。西方小学校でも多くの児童がスポーツ少年団に入り、様々な競技で活動しています。

県内の高校の運動部の団体競技で、今回の就実高校以外で過去に全国優勝したのは、駅伝の倉敷高校、興譲館高校。サッカーの学芸館高校。(他にもあるかもしれませんが、記憶している範囲です。)そしてなんとと言っても地元の新見高校は過去には全国大会で優勝した運動部が2つもありました。そう、軟式野球部とソフトボール部です。まさに新見高校の名前が全国区となった時期がありました。とても誇らしく、真摯に部活動に向き合った地元の高校生の努力と地域の協力があってこそだと思っています。しかし残念ながら軟式野球部は廃部、ソフトボール部も部員の減少に悩んでいるとのこと。新見高校への進学希望者も減少し、存続の危機も取りざたされています。新見高校は地元で唯一の公立高校だけに卒業生としてとても心配しています。3年後は今の6年生も高校進学となります。新見の一市民として地元で唯一の公立高校である新見高校を応援しています。

